

Din Syamsuddin: Kualitas, Persaingan dan Daya Saing, Tiga Kata Kunci Kuasai Era Globalisasi

Minggu, 09-12-2012

Magelang - Prof Dr HM Din Syamsuddin MA, Ketua Umum PP Muhammadiyah, berbicara sebagai keynote speech di forum "The International Symposium for School Networking and Collaboration" di Grand Artos Aerowisata Hotel and Convention Magelang, Sabtu (8/12/2012). Menurutnya era globalisasi membawa 3 'kata kunci' dari keniscayaan, yaitu kualitas, persaingan dan daya saing. Sebuah kelompok atau suatu bangsa yang menguasai ketiga kata kunci globalisasi ini akan mampu bertahan dan dapat memenangkan 'perlombaan' di era globalisasi ini.

Hadir dalam acara ini Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jawa Tengah, Walikota Magelang maupun lainnya. Selain itu berbicara di forum simposium internasional ini diantaranya Prof Dr Yogi Tashihiko dari Tottory University Japan, Pahri H SAg MM (Kepala SMK 07 Gondang Legi Malang, Fathurrahman (konsultan pendidikan), Prof Dr Ir Imam Robandi MEc.

Simposium ini dalam rangkaian semarak Milad 1 Abad Muhammadiyah, yang dilaksanakan Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kota Magelang. Selanjutnya Din Syamsuddin juga menandatangani serta meluncurkan Pusat Perpustakaan dan Laboratorium Bahasa SD Mutual, Majalah Mutualista SD Mutual, Robotic Centre SMA Muhammadiyah 1, SMP Muhammadiyah Pre International Islamic School, Business Centre SMK Muhammadiyah dan Buku Sejarah Muhammadiyah Kota Magelang "Fajar Baru Peradaban Ummat".

"Ketika kita berlomba, acuannya jangan kepada sekolah-sekolah yang belum maju, tetapi harus mengacu kepada yang terbaik," katanya. Sebelumnya Din Syamsuddin meresmikan gedung pusat perpustakaan dan laboratorium bahasa SD Mutual Kota Magelang.

Di halaman SD Mutual Kota Magelang, Din Syamsuddin juga melepas 100 balon dengan dikelilingi puluhan siswa SD Mutual Kota Magelang. Selain itu Din juga meninjau business centre SMK Muhammadiyah Kota Magelang. Din juga meninjau "Robotic Centre" SMA Muhammadiyah 1 Kota Magelang, dan berdialog dengan guru dan siswa. Beberapa prasasti peresmian dan launching juga ditandatangani Din Syamsuddin. **(dzar)**